

ABSTRAK

Yayan Hasuna: Kontribusi yayasan Al-Mukhtar Dalam Bidang Sosial, Pendidikan dan Keagamaan di Kecamatan Cimenyan Kabupaten Bandung (2003-2013)

Yayasan Al-Mukhtar merupakan lembaga yang bergerak di bidang sosial, pendidikan dan keagamaan, terletak di Desa Mekarmanik, Kecamatan Cimenyan. Selama berdirinya, yayasan ini telah memberikan kontribusi dalam meningkatkan taraf hidup dan sumber daya manusia masyarakat setempat. Berdirinya Yayasan Al-Mukhtar di latar belakang oleh MUI Kecamatan Cimenyan pada awal tahun 2003 yang merasa prihatin terhadap kondisi daerah tersebut yang masih minimnya sebuah lembaga yang berbau keislaman.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana sejarah berdirinya dan berkembangnya Yayasan Al-Mukhtar di Kecamatan Cimenyan dan seperti apa kontribusi yang dilakukan oleh Yayasan Al-Mukhtar dalam bidang sosial, pendidikan dan keagamaan di Kecamatan Cimenyan tahun 2003-2013.

Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan metode penelitian sejarah yang dalam pelaksanaannya menggunakan tahapan heuristik, kritis, interpretasi dan historiografi.

Dari hasil penelitian dapat dikemukakan: yayasan Al-Mukhtar berdiri pada tahun 2003 di Desa Mekarmanik, Kecamatan Cimenyan. Berdirinya yayasan ini terjadi tidak lepas dari Tokoh yang berperan penting dalam pembangunan Yayasan Al-Mukhtar adalah Mukhtar Kholil selaku ketua MUI Kecamatan Cimenyan dan Uye Waryo selaku penggagas Yayasan Al-Mukhtar sekaligus Tokoh Masyarakat Kecamatan Cimenyan. Istilah kata Al-Mukhtar diambil dari bahasa Arab yang kata dasarnya *ikhtaro* yang artinya pilihan, sementara mukhtar adalah isim zaman atau makan dari wazan *ikhtaro* yang artinya tempat atau waktu yang terpilih.

Dalam wujud perkembangannya dari tahun ke tahun dari tahun 2003 yayasan Al-Mukhtar telah memiliki kontribusi besar dalam berbagai bidang. Salah satunya Kontribusi Yayasan Al-Mukhtar Dalam Bidang Dakwah dan Keagamaan terbukti dengan adanya majelis tak'lim dan pengajian rutin, selain itu berkontribusi juga dalam bidang sosial, seringnya mengadakan khitanan masal dan memberikan santunan ke anak yatim. Dalam bidang pendidikan yayasan Al-Mukhtar telah memiliki beberapa lembaga pendidikan seperti MIS Al-Mukhtar dan MTS.S Al-Mukhtar. Kurikulum yang dipakai merupakan perpaduan antar kurikulum yang diberikan pemerintah dan dari yayasan sehingga sangat kental dengan nuansa islami.